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■　資源ごみの分別が進んでいます
　市民のみなさんの手間を惜しまぬご協力のお

かげで，資源ごみを分別したごみ出しが進んで

います。一時落ち込んだ値段が盛り返してきた

せいもありますが，昨年 4 月から今年 3 月ま

での 1 年間に，資源ごみだけで本市に入った代

金収入は 4,134 万余円もありました。大切に

使わせていただきます。

　ついでに，とい

うと語弊がありま

すが，みなさんは

「タルちゃんプラ

ザ」をご存知です

か。おのだサンパー

クの近くにありま

す。引っ越し，買い替え，その他何らかの理由

で不要になったものが，少し人の手が加わり，

新品同様の商品になって店舗いっぱいに陳列さ

れています。「タルちゃんプラザ」は市の直営

店で，店舗に通じる入口に空き缶などで作った

大きな樽が 2 個，通路の両側にあるのがネーミ

ングの由来です。私も 2，3 年前に一度，日本

名作全集 10 冊を 100 円（1 冊 10 円）で買っ

たことがあるのですが，最近は洋・和タンス，

各種衣類，各種食器，時計，書籍など生活必需

品はほとんどそろっています。どれもこれも，

見かけは良く実用

的で，何といって

も値段がメチャク

チャにお得なのが

魅力です。一度是

非「タルちゃんプラザ」をのぞいてみてくださ

い。お待ちしています。

■　有帆川架橋工事が着工しました
　小野田湾岸道路の有帆川架橋工事が，ようや

く 4 月から着工しました。橋には橋脚が 4 本

予定されていますが，その工法などを巡る詰め

の作業に時間がかかったようです。昨年，国が

緊急経済対策の一環として平成 22 年度の架橋

事業費を 1 年前倒ししてくれており，平成 26

年度の全線開通は何とか実現しそうです。

■　諸手当の適正化が進んでいます
　市長部局では国の制度に準じて，職場までの

通勤距離が 2 キロ未満の職員への通勤手当が廃

止されました（これまでは1キロ未満1,000円，

2 キロ未満 2,000 円）。また，住居手当は，新

築・新規購入した職員（世帯主）に 1 か月 3,500

円支給されていましたが，期間を 5 年に限り 1

か月 2,500 円の支給に変更されました。その

他，各種の特殊勤務手当についても，検討委員

会（市民会議）の多数意見を参考にして，減額，

廃止，月額から日額への変更などの見直しが行

われました。ただ，部署により，かなりばらつ

きがあるのが気になりますが，次の報告までに

は更に適正化が進むものと期待しています。
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